

Acuerdo del G-20 para frenar volatilidad de precios agrícolas (El Financiero 24/06/11)

Acuerdo del G-20 para frenar volatilidad de precios agrícolas (El Financiero 24/06/11)(AFP) Viernes, 24 de junio de 2011

- Evitar crisis alimentarias, uno de los principales objetivos. PARÍS, 23 de junio.- Las 20 economías más poderosas del planeta se pusieron de acuerdo hoy aquí sobre un plan de acción para luchar contra la volatilidad de los precios agrícolas, informó el ministro francés de Agricultura, Bruno Le Maire, cuyo país preside el G-20. "Hoy es un gran día. Hemos llegado a un acuerdo histórico" sobre un plan de acciones para combatir la volatilidad de los precios agrícolas, se felicitó el funcionario, al cabo de esta reunión de ministros de Agricultura del G-20, que por primera vez participan en este foro del club de las economías desarrolladas y emergentes más poderosas del planeta. El plan de acción, de 26 páginas, incluye varios objetivos, como mejorar la producción y la productividad de la agricultura, reforzar la información y la transparencia del mercado, la coordinación política internacional para mejorar la confianza en los mercados internacionales, y evitar las crisis alimentarias. Asimismo, los ministros se comprometieron a mejorar y desarrollar las herramientas de gestión para limitar los riesgos que derivan de la volatilidad de los precios, en particular en los países más pobres, y a mejorar el funcionamiento de los mercados derivados de materias primas. Falta avanzar El presidente del Banco Mundial (BM), Robert Zoellick, dijo que el convenio no va impedir las variaciones de los precios, pero éstas "serán más suaves". Las organizaciones no gubernamentales lamentan que los ministros de Agricultura del G-20 se hayan quedado "cortos" en lo que ha sido calificado como "histórico" acuerdo para luchar contra la volatilidad de los precios agrícolas y de los alimentos. Para Oxfam, "reparar" el sistema alimentario mundial y poner fin a la crisis de precios "necesita una intervención quirúrgica más importante" de lo que han convenido los ministros de Agricultura del G-20, que se parece más a "una cataplasma en una pierna de madera". El Instituto de Investigación de Políticas Internacionales de Alimentación afirmó que han quedado muchos puntos fuera del acuerdo, como poner coto a la expansión de los biocombustibles a base de maíz, aceite vegetal y otros granos, mediante la supresión de subsidios.